

El fútbol mundial está de luto: murió Pelé



El País

El mundo del fútbol está de luto luego de conocerse la muerte de **Pelé**, uno de los más grandes jugadores de toda la historia. La noticia fue dada a conocer en los últimos minutos por la propia familia del exdeportista quien se encontraba en estado delicado de salud.

'O Rei' tenía 82 años y el pasado 29 de noviembre ingresó al Hospital Albert Einstein de São Paulo para reevaluar el tratamiento de quimioterapia contra el cáncer de colon que le habían diagnosticado en el año 2021 y también para tratarse una infección respiratoria.